



phot. Baruch, Berlin

Ein Rückblick auf die geschichtliche Entwicklung der letzten Jahrhunderte läßt diesen Ausruf zweifellos berechtigt erscheinen, ja man kann im gewissen Sinne von einem Vorstoß des Negertums sprechen. Jahrtausendlang von allen Kulturvölkern immer wieder als minderwertige Menschenrasse behandelt und gebrandmarkt, erfolgte die endgültige Befreiung aus unwürdigen Sklavenketten in Nordamerika erst vor



phot. Baruch, Berlin

**Nigger-Jazz – verursacht nicht immer ein angenehmes Geräusch**